

Sports & Trends Müller eröffnet die neue Fußball-Saison

Hyper Venom mit neonfarbigen Blitzen und aquamarine Tiempo von Nike oder rotglitzernde Ace- und X-Modelle von Adidas sind die aktuellen Hingucker auf dem Fußballschuh-Sektor im Sportgeschäft von Rolf Müller in Beverstedt. „Bei uns hat die Fußballsaison 2016-17 schon begonnen“, erklärt Inhaber Rolf Müller und zeigt auf die unzähligen Fußballschuhe von Adidas, Nike oder Puma, die er für die Aktiven bereit hält. Doch nicht nur Stollen oder Nockenschuhe in vielen Farben und Designs hat der Sport-Experte für Männer, Frauen und Kinder auf Lager. Auch eine große Auswahl an Funktionsbekleidung und

Schulbedarf liegt vorrätig vor. „Natürlich sind auch immer individuelle Bestellungen möglich“, versichert Müller, wenn Sonderwünsche nicht sofort erfüllbar sind. Ob für den Sportunterricht pünktlich zum Schulanfang oder Sporttaschen für jeden erdenklichen Zweck sind in vielen Varianten vorhanden. Beeindruckend ist auch für Nicht-Fußballfans das Auswahl an Torwandschuhen, Schienbeinschützern und Fußbällen. Und wer den Kickern von Werder Bremen zum Saisonstart gegen Bayern München standesgemäß zujubeln möchte, der findet auch das aktuelle Werder Trikot am Feldhofplatz. *ran*

